

地域とともに「生きる力」を育む学校



国府小だよい

こころ うつくしい つよい こども 「国府っ子」

第12号
令和8年1月8日(木)



学校HP QRコード



3学期もよろしくお願ひします。



令和8年が始まりました。久しぶりに元気な国府っ子たちの声と姿が国府小学校にかえってきました。学校はこどもたちがいてこそ「学校」です。登下校時の見守りやあいさつ運動も再開していただき、今年も大変お世話になりますが、保護者や地域のみなさまには「こころ うつくしい おとな」として、国府っ子たちの手本となり、学校をお支えいただきますようよろしくお願いします。

3学期はそれぞれの学年の総まとめの時期であるとともに、新しい学年への準備の時でもあります。そして、6年生は小学校生活の集大成を迎えます。「こころ うつくしい つよい おとな」である我々職員が一丸となり、すべての国府っ子にとって充実した3学期となるよう精一杯尽力してまいります。



そ せ す し さ
さ わ や か あ い さ つ
し づ か に 有 る こ う
す つ き り せ い り せ い と ん
そ ろ つ て は じ め よ う
せ つ せ と そ う じ

さて、3学期始業式は、教頭の号令「おなか一杯空気を吸って！」「おはようございます！」で始まりました。国府っ子たちは思いっきり息を吸ったお腹に力を入れて「おはようございます！！！」を響き渡らせて、体育館にすてきな声と笑顔があふれました。

校長からは、「自分からしっかり先生や仲間の言葉を聞こうとする、そして観ようとする」と、「人が自分から働きかけることができるは、こころがあるから」、だから「うつくしいこころ と つよいこころ をしっかり育てましょう」という話がありました。

そして生活指導担当からは、「3学期は新年度に向けたO学期」、そして、今年度の目標「さしすせそ」の確認がありました。生活委員会から「そ そろつてはじめよう」の取り組み提案があるそうです。

3学期の主な行事

- 1月21日(水)
平田野中入学説明会(6年)
- 1月23日(金)
まちづくり協議会とのワークショップ(6年)
- 1月28日(水)
みえスタディチェック(5年)
児童集会
- 1月30日(金)スクールカウンセラー来校日
- 2月6日(金)国府小学校入学説明会
- 2月16日(月)~20日(金)
家庭学習チェック週間
- 2月27日(金)スクールカウンセラー来校日(最終)
- 2月20日(金)授業参観
- 2月25日(金)6年生を送る会
- 3月4日(水)ボランティアさんお礼の会
- 3月18日(水)6年生給食終了
- 3月19日(木)卒業式
5,6年参加(1~4年自宅学習)
- 3月23日(月)給食終了
- 3月25日(水)修了式・離任式

冬の学習会

1/6(火)7(水)9:00~11:00、学校運営協議会主催の「冬の学習会」が行われました。

62名の参加児童は学年に分かれて「国語・算数」の学習に取り組み、わからないところはボランティアさんに聞きながら、短い時間ではありますが、みんな真剣に取り組んでいました。

テキストに一生懸命取り組み、終えるとプリントに挑戦したり、家庭から持ってきた学習問題に挑戦したり、みな自主的に学習を行っていました。

二日間、のべ36名の学習ボランティア(うち、中高生のべ8名)の方々にご指導いただきました。ありがとうございました。



かぜ予防キャンペーンが始まります

①換気点検 1/14(水)~27(火) 教室の窓とドアを開けよう

点検のない日も空気の入れ替えを習慣にしてください

②てあらいの日 1/28(水)29(木)30(金) 手洗いでスタンプを消そう

保健委員会が1階階段下で手にスタンプを押すよ!

<鈴鹿市茶業組合さんから、お茶うがいのお茶をいただきました>

小分けにして児童に配布します。感染症予防のため、各家庭で実施をお願いします。うがい茶を飲んでも体に害はありません。詳しくは、ほけんだより1月号をご覧ください。

体育館でいたずらがありました……

実は、2学期終業式のあと、体育館で最後の掃除をしているときに、信じられないことがありました。職員が、なんとトイレの長靴の中にくるぶしあたりまで水が入っていることに気づいたのです。状況からして、何かの拍子に偶然起ったとは考えにくく、報告を受けて大変驚くとともに残念極まりありませんでした。

「こころ うつくしい つよい」こどもとおとなが集う国府小学校で、二度とこのようなことが起こらないことを願うばかりです。



この辺りまで水が・・・